

## **Alles neu bei Heidelberg-IT**

Heidelberg-IT, Berater und Dienstleister für alle Bereiche rund um Internet, Telekommunikation, Cloud und Hausvernetzung, präsentiert sich zum Jahresbeginn mit frischem Logo und modernem Internetauftritt. Auf der nutzerfreundlichen Internetseite navigieren IT-Verantwortliche (Macher), Unternehmer (Entscheider) und Privatanutzer (Genießer) schnell und einfach zu den für sie relevanten Informationen. Bei der Präsentation überreichte zudem Geschäftsführer Matthias Blatz der Kreissl-Gedächtnis-Stiftung eine Spende über 500 Euro.

Quelle: Rhein-Neckar-Zeitung / Nr. 42, 20.02.2014